



Buenas noticias de Cuba Parte II

por Esteban Austin

Otra noche compartimos una cena con una pareja joven de Cienfuegos. El joven comenzó a estudiar con IBIT cuando tenía 15 años. Ahora él y su esposa, del movimiento de Los Hermanos, trabajan a tiempo completo con su iglesia, aunque no cuentan con sostenimiento a tiempo completo. Dieron un testimonio asombroso de la provisión de Dios para ellos, mes tras mes, de diversas maneras.

Celebramos otra graduación de varios estudiantes de IBIT: 6 estudiantes que habían completado la Licenciatura en Estudios Bíblicos y Ministerio de 40 cursos, y 5 que obtuvieron el título de Bachiller de Obrero Cristiano por haber completado 20 cursos. Liudmila Bencosme, la coordinadora del programa de IBIT en Cuba, había trabajado incansablemente y extensamente en todos los aspectos de nuestro programa en todas las provincias de Cuba. Ella fue la mentora que animaba a estos estudiantes durante los 5 años que les llevó completar los títulos, especialmente difíciles considerando el desafío de la pandemia y muchos otros.

Lamentablemente, un par de días antes de la ceremonia Liudmila se enfermó y no pudo estar presente en el acto de graduación. Mientras que algunos podrían pasar todo el tiempo tratando de recuperarse, Liudmila grabó mensajes individuales sobre cada graduado en WhatsApp y se los envió a Tony, quien leyó los nombres de cada uno y reprodujo su mensaje desde su teléfono a través del micrófono en la ceremonia de graduación. Fue una celebración alegre de fidelidad y perseverancia por parte de Liudmila y cada uno de los estudiantes. Susana Fernández, la hija de Tony y Liudmila, es fotógrafa profesional, y le dio a cada graduado una hermosa fotografía grande para enmarcar.

Otro día de nuestra estancia allá, Tony me invitó a ir a La Habana con él para recoger algunos materiales y saludar a unos hermanos que estaban en otro seminario en la congregación "10 de Octubre" en La Habana. AIBI, otro Instituto Bíblico de Miami, colabora con el Instituto de La Habana en un programa de Licenciatura y Maestría para un grupo de estudiantes. Pudimos conocerlos, así como a dos profesores con los que IBIT tiene varias conexiones: Daniel Nin de la República Dominicana y Kirk McAfee de Miami. Valoramos mucho el trabajo de ambos hermanos.

Mientras estábamos allí, entramos a la oficina de la iglesia para saludar a la gente y encontramos a Ammiel Pérez (el principal representante legal de las Iglesias de Cristo en Cuba) hablando con el hombre que está a cargo de otorgar las visas religiosas a los visitantes a Cuba. Fue un placer conocerlo y poder compartir sobre el trabajo de la iglesia y de IBIT en Cuba. No sabíamos que él iba a estar allá, pero fue el momento perfecto y una bendición estar presente.

(continuará, parte III y final la próxima semana)